
ASSOFIR                                                              
Il Presidente informa i presenti che ha avuto luogo a Palermo, in    
data 7 dicembre, il preannunciato Seminario Assofir destinato al-    
l'esame dei temi riguardanti la diffusa problematica della  natu-    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ra dei Fondi regionali. Il successo dell'iniziativa e  il  grande   
interesse dimostrato dai partecipanti - tra i quali la Sviluppum-   
bria, la cui presenza di spicco Š stata notata  e  apprezzata  -,   
hanno suggerito la pubblicazione degli atti. Lo stesso Presidente   
comunica inoltre la decisione dell'Assofir di costituire una pro-   
pria sede a Roma - l'attuale viene condivisa con altra istituzio-   
ne - che gi… Š stata identificata e potr… costituire il punto  di   
riferimento romano per tutti gli associati. Il  Consiglio  prende   
atto.                                                               
CONSIGLIO SVILUPPUMBRIA                                             
Il Presidente comunica che alcuni  Consiglieri  hanno  richiamato   
l'attenzione degli Organi di gestione della Societ… sulla  neces-   
sit… che la stessa adegui la propria struttura operativa alle mu-   
tate esigenze di intervento in settori sempre pi— articolati  che   
richiedono spesso contatti con soggetti, aziende e organismi pub-   
blici e privati di Paesi comunitari ed extra comunitari.  Le  re-   
centi missioni negli USA ed in Australia, ne sono esempi signifi-   
cativi. In tale quadro va considerata  l'iniziativa  in  fase  di   
studio concernente l'organizzazione di corsi  di  lingua  inglese   
per il personale. Analoga iniziativa  sarebbe  anche  auspicabile   
per i componenti di questo Consiglio che abbiano un  reale  inte-   
resse ad acquisire una sufficiente conoscenza della lingua ingle-   
se o a perfezionare la pratica gi…  acquisita,  sia  mediante  la   
partecipazione ai corsi predetti, sia  mediante  la  frequenza  a   
corsi intensivi presso Istituti specializzati in Inghilterra.  In   
tale ultima ipotesi la Sviluppumbria  potrebbe  contribuire  alla   
spesa. Sul tema introdotto dal Presidente si apre un'approfondita   
discussione che vede sostanzialmente concorde il Consiglio  circa   
le iniziative prospettate. In particolare viene rilevato  che  la   
acquisizione, anche da parte dei Consiglieri interessati,  di  un   
buon grado di conoscenza della lingua inglese sarebbe sicuramente   
utile per il crescente interesse  operativo  della  Societ…  alle   
iniziative di promozione all'estero di prodotti e servizi offerti   
dalla regione. Al termine della discussione, il Consiglio,  preso   
atto del parere favorevole del Direttore, all'unanimit…             
                         DELIBERA                                   
- di stabilire come segue il contributo della Societ… alle spese    
di  partecipazione  dei Consiglieri  che ne  faranno  richiesta a   
corsi internsivi di lingua inglese tenuti in Inghilterra da Isti-   
tuti specializzati:                                                 
 -70% delle  spese di viaggio, soggiorno e frequenza  dei  corsi;   
 -numero massimo di frequenze annue consentite: cinque;             
 -l'Istituto  o la scuola prescelta dovr… essere altamente quali-   
  ficata;                                                           
 -il contributo  della Sviluppumbria non potr… superare l'importo   
  complessivo di L. 10.000.000;                                     
 -alla  fine  del corso  ciascun  partecipante, cui non competer…   
  indennit…  di  missione, dovr…  documentare  l'attivit… svolta.   
ARTIGIANATO                                                         
Il Presidente informa i presenti che la  "Commissione  Artigiana-   
to", nel corso delle riunioni di seguito indicate, sentite le As-   
sociazioni di categoria, ha assunto, al fine di  sottoporle  alla   
approvazione di questo Consiglio, le seguenti decisioni:            
 1) TOMMASI IVANA -Via dei Filosofi 76 - Perugia.                   
    Respinta come da verbale del 14.10.87:                          
 2) BUCCI ROBERTO - Via Casesparse 78 - Norcia.                     



    Respinta come da verbale del 16.10.87.                           
 3) BATAZZI GRAZIELLA - Loc: Vingone Silvelle -Citt… di Castello.    
    Respinta come da verbale del 16.10.87.                           
 4) CAMASA SDF - Via della Libert… 6 - Pistrino.                     

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

    Respinta come da verbale del 16.10.87.                          
 5) VALORIANI MAURIZIO- Via Montolla 2 - Passignano.                
    Respinta come ad verbale del 16.10.87.                          
 6) PASCIA' di SCIANNAMEO PAOLO - Via Roma 77 -Terni.               
    Respinta come da verbale del 12.11.87.                          
 7) LA DINAMICA SNC - Via dei Tigli - Bastia Umbra.                 
    Respinta come da verbale del 12.11.87.                          
 8) CM e CI SNC - Zona Industriale -Passignano.                     
    Respinta come da verbale del 12.11.87.                          
 9) TINI BRUNOZZI LUCIANO - Via Medici 26 - Terni.                  
    Respinta come da verbale del 12.11.87.                          
10) ORIGAMI SNC - Zona Industriale Baschi Loc. Rota.                
    Respinta come da verbale del 12.11.87.                          
11) BATTINI SNC - S. Terenziano - Gualdo Cattaneo.                  
    Respinta come da verbale del 2.4.87.                            
12) BURZIGOTTI PIERO - Via Toscana - Lerchi - Citt… di Castello.    
    Rinuncia come da verbale del 27.11.87.                          
13) PROGETTO MARMO DI GORIETTI AGATA - Via della Giustizia 7 -      
    Bastia Umbra.                                                   
    Rinuncia come da verbale del 27.11.87.                          
14) S.A.B.A. SNC di BARCACCIA LUCIANO-Via G. Matteotti 4 -Deruta.   
    Respinta come da verbale del 27.11.87.                          
15) MENCARELLI GIUSEPPE - Via A. Canini - Torchiagina di Assisi.    
    Ammessa per 40 milioni come da verbale del 27.11.87.            
16) VETRONOVA SNC - Fraz. Promano -Citt… di Castello.               
    Ammessa per 40 milioni come da verbale del 4.12.87.             
17) LAURI GIUSEPPE -Fraz. Promano - Citt… di Castello.              
    Ammessa per 30 milioni come da verbale del 27.11.87.            
18) F.LLI CESARINI SNC - Via A. Murri 79 - Terni.                   
    Pu• stipulare un mutuo fino a 40 milioni come da verbale del    
    4.12.87.                                                        
19) STENTELLA SAVERIO - Via Flaminia km 68 - Otricoli.              
    Ammessa per 30 milioni come da verbale del 27.11.87.            
20) FIORA BAGLIONI di CIPOLLA FIORELLA - Via dei Lecci 9-Perugia.   
    Ammessa per 10 milioni come da verbale del 4.12.87.             
Il Consiglio, preso atto dell'informativa, sentito il parere fa-    
vorevole del Direttore, all'unanimit…                               
                            DELIBERA                                
di  approvare  le proposte di finanziamento ex L.R. 14/85 secondo   
le indicazioni formulate in narrativa.                              
SKINNI                                                              
Il Presidente ricorda ai presenti che con  delibera  del  19.6.86   
questo Consiglio dcideva di alienare il  pacchetto  azionario  di   
propriet… della Sviluppumbria nella Skinni SpA alla Exclusive Srl   
al prezzo complessivo di L. 1.030.000.000 da pagarsi in  3  tran-   
ches. A garanzia della completa corresponsione del prezzo pattui-   
to, prosegue il Presidente,era stata chiesta ed ottenuta l'iscri-   
zione di pegno a favore della Sviluppumbria sull'intero  pacchet-   
to, convenendone lo svincolo all'atto del  versamento  dell'ulti-   
ma delle 3 tranches previste. PoichŠ tale versamento  Š  regolar-   
mente avvenuto, come i precedenti, si pu• procedere allo  svinco-   
lo del pegno,e di tale operazione viene data  notizia  al  Consi-   
glio, che ne prende atto.                                           
SEIP                                                                
Il Direttore, Consigliere Agostini, su invito  del  Presidente  e   
dopo aver richiamato i precedenti in  ordine  alla  pratica  SEIP   



Srl, informa i prsenti che il secondo atto di  precetto  Š  stato    
notificato alla societ… in data 5.11.87. La  validit…  dell'atto,    
ricorda il Direttore, Š di 90 giorni: entro  tale  termine  dovr…    
essere notificato  l'atto  di  pignoramento  immobiliare.  Avendo    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

peraltro la SEIP versato un primo acconto di L.10.000.000 e chie-   
sto un termine di grazia sino al 31.12,  potrebbe  essere  oppor-   
tuno soprassedere sino a tale data al pegno per evitare  l'aggra-   
vio di ulteriori spese. L'Avv. Tarantini, conclude il  Direttore,   
si Š favorevolmente pronunciato in tal senso. Si apre la  discus-   
sione al termine della quale il Consiglio, dibattuto l'argomento,   
sentito il parere favorevole del Direttore, all'unanimit…           
                            DELIBERA                                
di concordare con l'ipotesi formulata in narrativa consentendo di   
soprassedere al pegno sino alla data del 31.12 prossimo compreso;   
qualora il versamento dell'importo dovuto dalla  SEIP  venga  ef-   
fettuato entro tale data gli interessi sull'operazione potran- no   
essere ricalcolati nella misura minima del 6% in ragione di  anno   
e versati  contestualmente  all'importo  capitale.  Nel  caso  di   
indempienza l'Avv. Tarantini  proceder…  nell'azione  di  recupe-   
ro gi… avviata.                                                     
CONSORZI FIDI ED EXPORT                                             
Presidente e Direttore informano i presenti che pur  essendo  di-   
sponibile documentazione relativa ai programmi di attivit…  svol-   
ta dai Consorzi export (Umbria Export e Umbria Produce),  occorre   
tuttavia mettere a punto dati di recente acquisizione per  essere   
in grado di assumere una deliberazione equilibrata in ordine alla   
concessione dei contributi periodicamente attribuiti ai  Consorzi   
stessi. E' opportuno tuttavia concedere nel frattempo una antici-   
pazione pari a L. 50.000.000 per ciascun Consorzio.  Si  apre  la   
discussione, al termine della quale il Consiglio, preso atto del-   
l'informativa, sentito il parere favorevole del  Direttore,  alla   
unanimit…                                                           
                            DELIBERA                                
di consentire l'attribuzione dell'importo  di  L.  50.000.000  al   
Consorzio Umbria Produce e di L. 50.000.000 al  Consorzio  Umbria   
Export, a titolo di  anticipazione  sul  contributo  all'attivit…   
svolta dai Consorzi stessi nell'anno 1986.                          
BALDELLI                                                            
Il Presidente informa i presenti  che,  in  ordine  alla  pratica   
Baldelli Ceramiche, hanno recentemente avuto  luogo  fatti  nuovi   
che richiedono approfondimenti  e,  conseguentemente,  il  rinvio   
dell'esame della pratica stessa. Il Consiglio prende atto.          
TORCOLI                                                             
CASMETAL                                                            
Il Direttore, su invito del Presidente, informa i presenti che la   
Cooperativa Artigiana Serramenti Metallici a r.l. di Ellera  (Pe-   
rugia) chiede l'affitto di una porzione dell'immobile industriale   
di propriet… della Sviluppumbria - sito in Taverne di Corciano  -   
concesso in locazione alla Cooperativa Torcoli.  Quest'ultima  ha   
dichiarato di poter rendere libera la porzione  richiesta  (circa   
550 mq.), che andrebbe comunque ampliata di circa 300 mq. per far   
fronte alle necessit… della CASMETAL. Al termine dell'informativa   
il Direttore fa presente che Š opportuno prevedere  la  scorpora-   
zione dal canone di locazione applicato alla Torcoli, della  por-   
zione richiesta dalla CASMETAL;tale porzione verrebbe concessa in   
locazione alla richiedente direttamente dalla Sviluppumbria.  Nel   
contempo potrebbe essere contrattato  con  la  Torcoli  un  nuovo   
canone di locazione dell'immobile, anche alla luce dell'operazio-   
ne di sublocazione gi… deliberata da  questo  Consiglio  in  data   
22.10.87, in ordine alla quale l'Avv. Tarantini ha  formulato  il   



parere datato 15.12.87, di cui viene data  lettura.  Si  apre  la    
discussione al termine della quale  il  Consiglio,  nel  prendere    
atto delle notizie fornite, conferisce a Presidente e  Direttore,    
per quanto di competenza, il mandato di procedere con  gli  inte-    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ressati ad una trattativa secondo le ipotesi indicate in  premes-   
sa e di riferirne successivamente gli esiti per  l'assunzione  di   
una delibera esecutiva.                                             
CENTRO TECNICO PROMOZIONALE MODA                                    
Il Presidente informa i presenti che del materiale distribuito in   
data odierna per l'esame degli oggetti posti all'Ordine del Gior-   
no, fa parte documentazione relativa al Centro tecnico  Promozio-   
nale Moda Umbria -Societ… Cooperativa a r.l. di Corciano, che sa-   
r… fatto oggetto di esame in occasione di  una  prossima  seduta.   
Il Consiglio prende atto.                                           
CENTRO TECNICO PROMOZIONALE MECCANICA                               
Il Consigliere Fontana, chiesta ed ottenuta la parola, dopo  aver   
brevemente ricordato le tappe percorse dalla decisione di  carat-   
tere politico da parte della Giunta Regionale sino alla  costitu-   
zione del Centro Tecnico Promozionale della  Meccanica,  illustra   
il carattere che egli stesso, in qualit… di  Presidente,  intende   
dare all'iniziativa. Il primo passo da  compiere  consiste  nella   
verifica delle potenzialit… di  organizzazione  ed  utilizzo  del   
Centro stesso: ci• per arrivare ad un consapevole avvio  dell'at-   
tivit… in occasione del quale, sar… necessario disporre  del  ca-   
pitale sociale nella sua integrit…. E' per ci• che si ritiene ne-   
cessario proporre che la Sviluppumbria preveda in tempi brevi  la   
concessione di un contributo  a  supporto  dell'attuale  fase  di   
verifica. Il Presidente, nel  sottolineare  l'estrema  attenzione   
della Sviluppumbria ai Centri Tecnici Promozionali,  fa  presente   
che in occasione di una prossima seduta l'argomento verr…  sotto-   
posto al  Consiglio,  supportato  dalla  necessaria  istruttoria.   
Il Consiglio prende atto.                                           
PERSONALE                                                           
Su invito del Presidente, il Direttore, Consigliere Agostini, re-   
laziona in attuazione di quanto previsto dalla deliberazione 7.6.   
79; propone di erogare a tutto il personale una somma pari al 50%   
del lordo percepito nel corrente mese di dicembre,  a  titolo  di   
saldo - per l'anno 1987 - del "Premio di funzione e  rendimento".   
Il Presidente relaziona quindi sull'attivit… svolta nell'anno  in   
corso dal Direttore e propone di corrispondere  allo  stesso  una   
somma pari al 50% del lordo percepito nel corrente mese di dicem-   
bre, a saldo del suddetto  "Premio".  Il  Consiglio,  preso  atto   
dell'informativa, all'unanimit…                                     
                            DELIBERA                                
- di erogare a tutto i personale una somma pari al 50% del  lordo   
percepito nel corrente mese di dicembre, a titolo  di  saldo  del   
"Premio di Funzione e rendimento" 1987; - preso atto  dell'asten-   
sione dal voto del Direttore, Consigliere  Agostini,  di  erogare   
allo stesso una somma pari al 50% del lordo percepito nel corren-   
te mese di dicembre, a titolo di saldo del "Premio di funzione  e   
rendimento" 1987.                                                   
INSERZIONI                                                          
Il Presidente  sottopone  all'esame dei presenti l'opportunit… di   
deliberare le seguenti inserzioni:                                  
- Mondo Economico (settimanale):  pagina intera  bianconero (Lire   
  4.000.000 + IVA);                                                 
- Italia  Oggi  (quotidiano): 20  moduli  (L. 2.200.000 + IVA);     
- GALASSIA (mensile) pagina intera bianconero (L. 2.500.000+IVA);   
- BUSINESS (mensile): 1/2 pagina bianconero (L. 1.500.000 + IVA);   
- WHO'S WHO (annuario): scheda aziendale (L. 1.300.000 + IVA).      



Si apre la discussione, al termine della quale il Consiglio, sen-    
tito il parere favorevole del Direttore, all'unanimit…               
                            DELIBERA                                 
di approvare le inserzioni proposte in narrativa,  autorizzando i    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

relativi esborsi.                                                   
SVILUPPUMBRIA TERNI                                                 
Il Direttore, Consigliere Agostini, chiesta ed ottenuta la  paro-   
la, informa i presenti di aver avviato contatti al fine di  repe-   
rire idonei locali da adibire a sede della Sviluppumbria a Terni.   
Tra le possibili soluzioni, la pi— idonea Š stata ritenuta quella   
di un locale di prestigio sito a Piazza Tacito, della  superficie   
di 180 mq., facente parte di un immobile in corso di ristruttura-   
zione. I costi, conclude il Direttore,preventivati della proprie-   
t… in L. 18.000/mq nel caso di locazione e orientativamente in L.   
2.000.000/mq nel caso di acquisto, costituiranno oggetto di trat-   
tativa l'esito della quale verr… rappresentato a questo Consiglio   
in forma articolata. Il Consiglio prende atto.                      


